

西中だより

平成28年度 No.3

平成28年 5月 2日

須賀川市立西袋中学校

発行責任者 鶴巻 弘士

&&& 授業参観・PTA総会出席ありがとうございました! &&&

- 26日の授業参観及びPTA総会へ出席頂き誠にありがとうございました。早いもので1年生も入学して3週間が過ぎました。その間、随分と緊張し疲れたことと思いますが、確実に成長している姿をご覧頂けたかと思えます。一方、2年生や3年生は、それぞれ後輩ができ、責任ある立場になりました。ちょっぴり責任感が表情に出てきたように思います。
- その後開催されましたPTA総会では、全ての議案に対して、ご承認を頂き誠にありがとうございました。お陰様を持ちまして、平成28年度も本格的にスタートを切ることができました。心から御礼を申し上げます。【PTA・体文本部役員のご紹介】—敬称略— (学): 学校

父母と教師の会・会長: 矢吹 稔、副会長: 田中道也・磯貝久美子、会計: 菅野さつき・熊田恒子 (学)
庶務: 和田宏美・笹木義教 (学)、会計監査: 名越稔晃・小林直美

体育文化後援会・会長: 松岡 孝、副会長: 樽川和広・佐久間雅、会計: 熊谷みちる・熊田恒子
庶務: 安齋真奈美 (学)、会計監査: 佐久間三加子

学校は朝から礼儀正しく躍動しています!

○ 陸上の練習風景

子ども達は、春休みから毎朝練習に取り組んでいます。最近は、1年生も加わり、以前にも増して練習に活気が出て来ました。支部陸上大会は、5月12日です。体調管理に注意して、力を発揮してくれることを心から期待します。

○ 朝の活動(生徒会、挨拶運動)

毎朝、昇降口前に並んで、学年毎にあいさつ運動を行っています。例年になく1年生の挨拶の声が大きく聞こえます。2年生や3年生も、先輩としてしっかりと挨拶ができてきました。特に、3年生は来る入試の面接に向けて、今から習慣化を図ってほしいものです。

○ 朝の清掃活動(3年生の様子)

本校の校舎はゴミが溜まりやすい構造かも知れませんが、毎朝、3年生は、廊下や階段を清掃しています。短い時間ですが、気持ちを引き締めて一日の生活をスタートすることは非常に良いことです。

◆◆◆ 和田大樹君が子どもの部ばたん賞を受賞 ◆◆◆

○ 俳句ポストの年間の入選句の表彰が23日芭蕉記念館で行われました。本校の和田大樹君が、子どもの部で「ばたん賞」を受賞しました。選ばれた句は「なわとびの 風を切る音 冬の朝」です。

《 校長のつぶやき 》・・・「私、体力が落ちたので自転車で通っています」・・・

○ 先日の朝、学校前の歩道を竹箒で掃いていましたら、突如後ろから「先生、お久しぶりです。」という女子生徒の声がしました。振り返って見ると、今は市内のT高等学校に通うAさんでした。私は「元気にバレーボール、頑張ってますか?」と尋ねました。そして、「いつもは車で送ってもらっていたのに、今日はどうしたの?」と質問すると、彼女は「体力が落ちました。特に脚力が落ちたので、今の季節だけ自転車で通い、脚力を鍛えるようにしました。」と話してくれました。

○ さらに話を進めると、彼女は次のようなとても大切な話をしてくれました。

- ・夜道は危ないので、車での送り迎えをしてもらっていました。一年間が過ぎたら、以前のようなジャンプが思うようにできなくなりました。思えば、中学校の頃は、自転車で通い、朝も走っていたことを思い出しました。だから、朝だけでも自転車で通い脚力を鍛えようと決めたのです。
- ・車での送り迎えは、どうしてもだらだらしがちです。時間に対しても「何とか間に合う」という安易な考えをするようになりました。(送迎してくれる親の負担を考えていませんでした。)
- ・いつの間にか自分でやるべきことをしないで、親に頼っている自分に気づいたのです。これでは、自分では何もできない人間になってしまうと。

○ 短い時間でしたが、中学校時代の頑張り屋さんが自分の過ち(甘い考え)に気づいて、新たな努力をはじめたことを知り、とても嬉しくなりました。(子どもが成長した証です。子どもは化けますね。)

